



Francisca Tomás, José Orihuela y Ángel Caballero, en la presentación de las acciones. :: LUIS URBINA

La UMU presenta sus acciones para crear empleo y transferir conocimientos

El objetivo prioritario de este programa es conectar al máximo la Universidad con la sociedad y las empresas

:: LV

MURCIA. La vicerrectora de Transferencia, Emprendimiento y Empleo, Francisca Tomás Alonso, ha presentado las acciones que emprenderá el Vicerrectorado durante este año para cumplir con su misión de conectar la Universidad de Murcia con la sociedad y las empresas a fin de favorecer la transferencia de conocimiento, la tecnología y la creación de empleo.

Para cumplir estos fines, el Vicerrectorado dispone de la Oficina de

Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI), el Centro de Orientación e Información de Empleo (COIE), la Oficina del Emprendedor y el Centro de Transferencia Tecnológica de Fuente Álamo (CTT).

Además, de este Vicerrectorado depende tanto una completa oferta de servicios clínicos a disposición de todos los ciudadanos -atendidos por miembros de la comunidad universitaria altamente cualificados y con unos ajustados precios públicos-, como las cátedras universitarias, que constituyen un medio para las alianzas estratégicas y duraderas con empresas e instituciones.

El acto de presentación, que se celebró en el campus de Espinardo, estuvo presidido por el rector, José Orihuela, e incluyó la conferencia del vicepresidente adjunto del Co-

nocimiento del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Ángel Caballero, que impartió la conferencia 'La Transferencia del Conocimiento en la Agencia Estatal CSIC. Procedimientos de trabajo y orientación estratégica'.

Por otro lado, se ha entregado el primer premio 'Centro de Iniciativas Municipales (CIM)-Cátedra Emprendedores', al mejor proyecto de creación de una empresa, concedido a Iván Torrecillas y Marta Gálvez por su trabajo 'Postharvest System'.

Las cátedras universitarias son por sí mismas un medio para tender puentes con empresas e instituciones

En dicho proyecto participaron los profesores Longinos Marín y Pedro Juan Martín, quienes estuvieron presentes en el acto de entrega, que se celebró en el Centro de Iniciativas Municipales.

Asimismo, también se concedieron dos Accésits, el primero de ellos, para Alain Braulio Santoyo, por el proyecto del periódico digital 'RightNow', y un segundo accésit, para Rafael Rodríguez y Gabriel Lozano, por el proyecto 'American Quality'.

Al acto de presentación asistieron también la vicerrectora de Transferencia, Emprendimiento y Empleo, Francisca Tomás; el concejal de Empleo, Comercio y Empresa, José María Tortosa, y el director de la Cátedra Emprendedores de la Universidad de Murcia, Antonio Aragón, entre otros.

La asociación Proyecto Abraham recoge 2.500 kg de ropa y calzado en la Universidad

:: LV

MURCIA. La Universidad de Murcia ha destinado a la asociación Proyecto Abraham un total de 2.448 kilos de ropa y calzado, recogidos entre los miembros de la comunidad universitaria, durante el año 2014.

La institución cuenta con cuatro contenedores de recogida selectiva en sus campus, fruto del convenio de colaboración que mantiene con esta asociación sin ánimo de lucro dedicada a la gestión de residuos no peligrosos como ropa, calzado y juguetes.

Proyecto Abraham, que recogió más de 1.800 toneladas de material el año pasado en la Región de Murcia, centra la mayoría de sus esfuerzos en acciones de reinserción de colectivos con alto grado de exclusión social.

Participan en la nueva edición de la 'Encyclopedia of Toxicology'

:: LV

MURCIA. Los investigadores de la UMU Pilar Gómez, Silvia Espín, Isabel Navas, Emma Martínez y Antonio Juan García han colaborado en la tercera edición de la 'Encyclopedia of Toxicology'.

Publicada por Elsevier, esta edición, con cerca de 1.200 entradas dedicadas a compuestos químicos específicos y conceptos claves de la toxicología, recoge los últimos avances en el campo.

Se incluye una revisión temática acerca de la ecotoxicología aviar y capítulos que versan sobre fármacos, pesticidas, químicos industriales, medicamentos anticancerígenos, toxinas de plantas y tóxicos renales y hepáticos.

Exposición sobre cien años de investigaciones arqueológicas en la institución docente

:: LV

MURCIA. '100 años de Investigaciones Arqueológicas en la Universidad de Murcia' es el título identificativo de la interesante exposición que permanecerá abierta al público hasta el próximo viernes, 27 de marzo, en el Museo de la institución docente.

La exposición está organizada en el marco del centenario de la Universidad de Murcia, y la muestra trata a conocer los principales ar-

queólogos de la institución, así como sus aportaciones científicas y trabajos más relevantes.

La exposición, -patrocinada por las fundaciones Cajamurcia y Seneca-, está comisionada por los profesores Sebastián Ramallo y José Miguel García.

La inauguración tuvo lugar en la tarde del pasado lunes en un acto presidido por el vicerrector de Comunicación y Cultura, José Antonio Gómez.



La exposición repasa el trabajo científico de los principales arqueólogos de la UMU. :: LUIS URBINA